

Exsubsecretaria Daza califica de "graves" bajas cifras de vacunación en mayores de 60 años



La exsubsecretaria de Salud Pública, Paula Daza, calificó de “graves” las bajas cifras de vacunación contra los virus respiratorios que este año registra la población de mayores de 60 años.

En lo que va de 2024, la cobertura para ese grupo etario alcanza apenas el 7,8% en el caso de la influenza, y llega al 10% en el Covid-19.

“Esto es grave, ya que, si tenemos un aumento de peak durante el invierno, son ellos, la población de riesgo, los adultos mayores y los enfermos crónicos, los que más se van a ver afectados”, afirmó la exautoridad, en conversación con radios nacionales.

“Es fundamental que el Ministerio de Salud fortalezca las estrategias de vacunación, fortalezca las campañas de vacunación e implemente aquellas estrategias, especialmente en los lugares donde hay adultos mayores y enfermos crónicos”, agregó Daza.

El primer cargamento de la vacuna monovalente contra el Covid-19 llegó en noviembre del año pasado, siendo destinada exclusivamente para personas que pertenezcan a grupos de riesgo y hayan cumplido un año desde su última inoculación.

Mayores de 60 años, lactantes, recién nacidos y personas con enfermedades crónicas pueden acceder a las vacunas en los centros de atención primaria de salud.